



Regionaljournal Steiermark



## Der EVZ2010 bei den Eisbären

Nach den drei Niederlagen gegen Kitzbühel müssen die Löwen am kommenden Samstag, den 07. Dezember 2013 nach Zell am See. Im Lager der Zeltweger hofft man natürlich auf einen Erfolg gegen das Tabellenschlusslicht. Die jungen Zeller zeigen sich sehr ambitioniert, einzig und allein die Routine fehlt und somit wurden sie in der laufenden Saison oft unter ihrem Wert geschlagen. Für die Löwen heißt es also konzentriert ans Werk.

Ein Sieg wär natürlich für die Cracks von Coach Marschnig ein Motivationsschub für das Derby gegen Kapfenberg am kommenden Dienstag, den 10. Dezember 2013 um 19:30 Uhr in der Aichfeldhalle Zeltweg.

